## Alianza por el rescate del cacao criollo

Durante su estancia a Margarita *"La perla del Caribe"*, el equipo de Fundación Nuestra Tierra, junto a su presidenta Leudys Gonzales

Concretaron este viernes 7 de febrero una alianza margariteña por el rescate del cacao criollo junto al alcalde Ali Romero del municipio Arismendi – La Asunción, Nueva Esparta.



¡Enhorabuena! Vendrán maravillosos proyectos para los chocolateros, productores venezolanos en esta ruta 2020.

Más información por nuestras redes sociales @fundatierra #SinCacaoNoHayChocolate